

令和2年度 西田小学校 フレ学校説明会

令和2年3月 杉並区立西田小学校長 鈴木朝代

臨時休業となり、保護者会が開催できなかったため、来年度の取組については、ホームページ上でのお知らせとなりました。以下の内容については、4月の学校説明会の際、改めてご説明いたしますが、よくお読みいただき、ご理解いただければと思います。

今年度も、保護者の皆様には、学校教育全般に渡りご理解とご協力を賜りましたこと、心から感謝申し上げます。校長1年目の私が、とても充実した1年間を過ごせましたのは、皆様からの温かくも力強いご支援のおかげです。ありがとうございました。令和2年度も、変わらぬご支援、ご協力ををお願いいたします。

【新学習指導要領完全実施に伴う変化】 ※詳しくは、文科省ホームページ等をご参照ください。

① 学習評価…各教科、以下の3観点になります。

1 知識・技能 2 思考・判断・表現 3 主題的に取り組む態度

※通知表の評価が各教科3観点になります。評価の文言については、1学期にお知らせします。

② 外国語教育…1、2年生：年間5時間 3、4年生：週1時間 5、6年生：週2時間

※3、4年生の外国語活動は通知表に記述による評価。5、6年生の外国語科は、3段階評価。

③ プログラミング教育

○5年生算数科「正多角形の作図」 ○6年生理科「電気の働き」 その他

来年度も、ユネスコスクールとして、ESD推進を柱に、教育活動を継続いたします。

子どもたちが、地球市民として、力強く生きていけるように、様々なことに挑戦します。

令和2年度の特色 見直すこと 新たな取組

① 西田小英語オリジナルカリキュラム（西田英語村、海外の友達との文通等）作成・実施

☆西田英語村を、西田小の特色として位置付け、継続して取り組みます。4年生は、年度の後半に1回、西田英語村を経験します。ニシタスに、「インサポ（イングリッシュ・サポート）」が発足しました。多くの皆様のご協力をお願いいたします。

② 補習の時間（パワーアップタイム）の設定（水曜日の放課後30分間）

☆個別指導の時間が十分取れないことから、年間16回、補習の必要な児童への指導の時間を取ります。どの子も学習内容のしっかりと定着を目指します。

③ 運動会終了直後から水泳指導を始め、夏休み前期で水泳指導終了

☆1学期に集中して水泳指導を行うことにいたしました。授業日内でのトータルの水泳指導期間は、今年度と変わりません。

④ 個人面談を6月に実施

☆新年度の早いうちに、担任が保護者の皆様とお会いして、お子様の1年の成長について目標を共有するために、6月に個人面談を行います。ご協力をお願いいたします。

⑤ インクルーシブ教育の充実

☆全校児童にとって、居心地の良い学校を目指し、教職員の意識の向上、思いやりのある児童

の育成を目指します。教職員の研修、たてわり班での活動を充実させます。

⑥ 運動の日常化 子供たちの体力向上 生涯スポーツへ

☆オリンピック・パラリンピック教育の集大成の年となります。外で体を動かすことが大好きな児童を増やし、生活リズム、食育とともに、自分の体の健康維持、向上について高く意識できる児童を育てます。

小学校で運動の習慣を身に付け、生涯運動をすることによって健康を維持できる人になってほしいと願います。

☆西田小同窓会の皆様には、朝遊びを実施するべく、ご準備いただいております。

放課後遊びについても、今後検討していきたいと考えています。

⑦ 令和3年度から、毎年、全学年クラス替えの実施

☆令和3年度から、全学年クラス替えをいたします。したがって、この4月から始まる学級は、1年間で編成替えとなります。これは、6年間で多くの友達と交流してほしいこと、保護者の皆様にも多くの保護者の方とお知り合いになってほしいこと、また、より多くの教員と共に過ごしてほしいことが、大きな理由です。より多くの友達と接することによって、コミュニケーション能力を高め、お互いのコミュニティを広げ、まさに、ユネスコスクールに通う児童としての資質を培いたいと思います。ESD子供報告会でもご覧いただけたように、学級を解体しても、良好な交流ができ、ともに課題追究ができるよう、環境をつくっていきたいと思います。

★★★☆☆☆ **保護者の皆様へのお願い** ☆☆☆★★★

本校のユネスコスクールとしての教育は、児童、保護者、教職員、地域の皆様がしっかりとつながることによって、よりよいものに発展していきます。今年度も、PTA活動により、様々な場面で学校教育を支えていただきました。来年度もぜひ、西田小PTAの会員にご登録いただき、子供たちの健全育成のために、共に考え、力を合わせていきましょう。

来年度も、PTA活動への深いご理解と、ご協力ををお願いいたします。

臨時休校による影響について

突然、休校になり、各ご家庭におかれましては、緊急なご対応、ありがとうございます。お子様の健康、安心、安全を第一に、今後もご配慮のほど、よろしくお願ひいたします。

休業中の学習については、各担任から指示のあった内容を中心に行ってください。また、普段取り組めなかった、研究や、読書、工作などに時間をかけること、短縄跳び等、大勢そろわなくてもできそうな運動等、生活の仕方に工夫を加えてみてください。

修了式は、各学級で放送による実施し、卒業式も6年生、保護者、教職員だけ参加し、開催いたします。それまで、登校させることはいたしませんが、健康には留意されお過ごしください。

学校としては、この事態の一日も早い終息を願うばかりです。今後も、必要な情報は、適宜、学校メールでお知らせいたします。